Antiques

Autor(en): Jüsp [Spahr, Jürg]

Objekttyp: Illustration

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band (Jahr): 83 (1957)

Heft 26

PDF erstellt am: **05.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



Schimmel contra Büffel

Der Herr Gemeindepräsident hatte Krach mit einer kantonalen Instanz bekommen. Den einigermaßen höflichen Briefen waren immer schärfer werdende Episteln gefolgt, darin Gemeindeautonomie und Staatshoheit zäh um den Vorrang stritten. Als aber der Gemeindepräses seinen Schlußbrief mit der Bemerkung: «... und überhaupt, das ganze Amt ist korrupt», ohne die gebührende Hochachtung schloß, erhielt er von der betreffenden Instanz ein auf acht Tage befristetes Ultimatum.

Pünktlich auf den Termin antwortete der Gemeindechef: «Ich habe im Konversationslexikon nachgesehen, was das Wort (korrupt) für eine Bedeutung hat und bin nun bereit dasselbe zurückzuziehen, nachdem Sie es eine Woche lang zur Ansicht behalten haben.»